R3年度 学校だより

2022, 1, 28



天津の子

~Amatsu with your smile~

真庭市立天津小学校

*「天津の子」は本校HPでご覧いただけます。「天津の子」で検索してください。

人を大切にする

新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続いています。手洗い・換気・マスク着用等で 感染予防をするとともに、大切にしなければいけないことは、人権を守ることです。天津 小では、岡山県教育庁人権教育・生徒指導課が作成した資料をもとに、全学年でつぎの指 導を行いました。

- 感染した人への偏見・差別は絶対にゆるされない。 誰でも感染する可能性があり、感染した人が悪いわけではありません。偏見や差別が広がると、自分自身の感染を疑った人がそれを隠すようになり、結果として感染の拡大につながります。
- 感染した人を特定しようとしたり、うわさ話をしたりしない。また、SNS等に個人情報を掲載しない。 自分が感染した本人だったら、周囲の人にどうしてほしいか、どんなことはしてほ

自分が感染した本人だったら、周囲の人にどうしてほしいか、どんなことはしてほ しくないかを考えて行動しましょう。

子供たちは、今後もいろいろな立場の人と関わり合いながら生活していきます。コロナ禍であるこの状況だからこそできる「人を大切にする心」を養う機会として、各家庭でもお声かけをよろしくお願いいたします。

茶の湯教室

1月19日(水)、神戸先生と6年生の子供たちが、天津幼稚園でお世話になった元園

長の田中先生のお二人を講師に茶の湯教室を行いました。まずは、神戸先生に、茶道の歴史、茶道の心得等を教えていただきました。田中先生には、お手前を披露していただきました。ひとつひとつの動きに茶の湯の奥深さと美しさを感じることができました。その後、子供たちはお茶を出す役といただく役の2グループに分かれて、実際に体験しました。

神戸先生、田中先生ありがとうございました。







タブレット活用・プログラミング

タブレットの活用とプログラミング教育の一部を紹介します。

3年生は、タブレットのひとつの画面上に、各自の意見を貼り付けて、考えを交流しあう学習を行いました。効率的にお互いの考えを確認し合うことができました。4年生は、体育の学習で、リズムなわとびを跳んでいるところを友達にタブレットで録画してもらい、その動画をもとに技をより工夫していく活動に使いました。5年生は、プログラミングボールを使用し、スタートからゴールまでコースを書いた紙の上を、ボールが順序よく進むようにプログラミングする学習を行いました。自分たちが設定した通りにボールが進んでいくのをうれしそうに見ていました。6年生は、人感センサーが感知すると、自分たちの録音した声が流れるプログラミングをする学習を行いました。学習を通して、実際の生活の中で使用されている人感センサーの仕組みが分かりました。



3年 友達はどんな 考えかな?



5年 コース通りに進むよう にプログラムできるかな?



6年 プログラムした通りに 人感センサーが動くかな?

2月の行事予定

- 2日(水) ロータリークラブ主催「国際理解教育」(6年)
- 3日(木) 新1年生入学説明会
- 4日(金) 落合中学校入学説明会
- 8日(火) PTAブロック代表者選出会 19:00~
- 10日(木) 学校保健給食委員会
- 11日(金) 建国記念の日
- 14日(月) エスパスアウトリーチコンサート(3・5年)
- 15日(火) エスパスアウトリーチコンサート(4・6年)
- 16日(水) 天の川交流会(体験入学)2・3校時(1・5年) 通学班長・副班長交代
- 17日(木) 第3回学校評議員会・コミュニティスクール準備会 19:00~
- 18日(金) PTAブロック代表者会 19:00~
- 23日(水) 天皇誕生日
- 25日(金) 参観日・学級懇談 集金日